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小浜市長　松 崎 晃 治

　晃志会会員の皆様におかれましては、ご健勝にてご活躍の
こととお慶び申し上げます。日頃は私どもに対しまして何か
とご支援ご協力を賜り、誠にありがとうございます。心から
感謝申し上げます。皆様のご支援に支えられて私も元気で働
かせていただいております。
　新型コロナウイルス感染症につきましては、７月に入り、
感染力がより強いといわれる「BA・５系統」への置き換わ
りが進み、第７波による感染が急拡大いたしました。県内に
おきましても一日当たりの新規感染者数が千名を超える日が
続き、本市におきましても感染者数が急拡大いたしました。
現在は、少しずつ落ち着いてきており、感染者数も減少傾向
にあります。これまでから小浜市におきましてはワクチン接
種に力を入れてまいりましたが、現在、オミクロン対応ワク
チンの接種が始まりました。できるだけ多くの皆様に接種い
ただきたいと思っております。
　また、ロシアによるウクライナ侵攻が始まってから、およ
そ７か月あまりが経過しておりますが、未だ平和的な解決に
は至っておらず、さらに長期化することが懸念されます。こ
のようなウクライナ情勢に起因する国際的な原油価格や物価
の高騰、また、円安もそれに拍車をかけており、市民生活や
地域社会・地域経済にも大きな影響が出ております。このよ
うな状況の中、小浜市におきましては、これまで、売り上げ
の減少が続いている中小事業者を支援する、「事業継続支援
金」の支給や農業者の経営の安定を図り、営農を継続できる
よう肥料購入費用の一部を緊急的に支援する取組を進めてま
いりました。また、４月からは電子クーポン「おばま割」を
発行し、７月から飲食店を対象とした電子クーポン「おばま
グルメ割」を発行いたしました。また、９月３０日からは、
物価高対策分を上乗せした「おばまチケット第４弾」の発行
を年末まで行い、年始からは、電子クーポン「おばまプレミ
アム割」の発行を予定し、あらゆる手段を講じ、切れ目なく、
新型コロナウイルスや物価高騰の影響を受けている市内事業
者および市民生活を強力に支援し、市内経済の早期回復に取
り組んでまいります。
　また、北陸新幹線の早期全線開業に向けた取組につきまし
ては、現在、敦賀・新大阪間で駅・ルートの選定に向けた環
境影響評価の手続きが順次進められております。令和５年度
当初の敦賀以西着工に向けては、この手続きをできるだけ迅
速かつ丁寧に進めてもらうと同時に、来年度の予算に敦賀以
西着工の予算を確保してもらわなければなりません。８月の
国の予算の概算要求では敦賀以西着工に向けては、具体的な
金額を示さない事項要求となりました。事項要求によって、
年末の予算編成へとつながりました。今後は年末の予算編成
に向けて正念場を迎えます。現在、市民の皆様、市議会、嶺
南市町が一丸となって要望活動を続けております。今後も、
県内はもとより北陸、関西地域などへの機運醸成を図るとと
もにあらゆる機会を捉えて要望を重ねるなど、引き続き、全
力で取り組んでまいります。
　今後もウイズコロナ社会への移行が進むことが予想されま
すが、このような社会情勢の変化に柔軟に対応を図りながら、
皆様と意見を交わし、これまで以上に新たな小浜市の創造に
向けてまちづくりに取り組んでまいりたいと考えております
ので、晃志会会員の皆様のより一層のご指導とご支援を賜り
ますようお願い申し上げます。
　結びに、晃志会会員の皆様のご健勝ご多幸、さらなるご活
躍を心よりご祈念申し上げましてご挨拶とさせていただきま
す。

ご あ い さ つ
　　　　　松崎晃治後援会　晃志会　　

会長　中　島　福　則

平素より、松崎晃治後援会晃志会並びに松崎晃治の政治
活動に対し、特段のご理解とご高配を賜り厚く御礼申し
上げます。
コロナ禍ではありましたが、年末年始には感染状況が落
ち着いておりましたので、まつざき晃治後援会では３年
ぶりに恒例の年賀会を開催させていただきました。年賀
会では福井県知事の杉本達治様、衆議院議員高木毅様よ
り御祝辞をいただいた後、松崎市長から今年一年の活動
の抱負、小浜市全体の課題などへの取り組み等に関しま
して、決意を込めて話がありました。 また、松崎晃治
後援会晃志会でも3年ぶりの総会を開催することができ
ました。コロナ禍、また御多用の中を参加くださいまし
て、心より感謝申し上げます。
さて、新型コロナウイルス感染者数の高止まりの状況の
中、私たちは、これまでとは全く異なる不安や緊張感を
もって過ごす日々を強いられております。全世界で猛威
を振るい収束する気配はありません。松崎市長は、新型
コロナウイルス感染症への対応に振り回される中、常に
我々市民に寄り添いながら市政の舵取りをされています。
新幹線敦賀開業、さらに大阪までの延伸による未来を見
据えた社会経済活動の再生等、次世代への礎をしっかり
と築いていかなければなりません。また、令和５年度か
ら公民館のコミュニティーセンター化が始まり、各地域
の皆様と行政に、より一層、協働のまちづくりの実践が
求められてまいります。
私は松崎市長のこれまでの政治経験と実績による多くの
皆様からの強いご支持・ご支援は、まちづくりを推し進
める原動力となるものと確信しております。
晃志会では松崎晃治氏の政治理念とその情熱・行動力・
誠実な姿勢に賛同し、その活動を応援して頂ける会員の
皆様を募集しています。お知り合いの方へのご勧誘を頂
ければ幸いに存じます。
松崎晃治後援会晃志会会員の皆様、ご支援くださる地域
の皆様の御健勝、御多幸、御活躍を心からご祈念申し上
げます。松崎晃治及びまつざき晃治後援会への一層の激
励とご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げまし
てご挨拶とさせていただきます。

まつざき晃治
R4.3.19 「小浜縦貫線開通式典」
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OBAMA STORY LOOP
　　　～生まれ変わる鯖街道の起点 港町若狭小浜～

松崎晃治事務所
〒917-0069 福井県小浜市小浜白鬚47-5

TEL&FAX 0770-53-1361
info@jyo-netsu.sakura.ne.jp
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地方創生と、活力ある小浜の創造！

松 崎 晃 治 プロフィール
≪生年月日≫昭和33年1月22日≪最終学歴≫平成2年3月 鳴
門教育大学大学院学校教育研究科修了≪職歴≫昭和56年4
月 福井県教職員、平成7年4月 福井県議会議員、平成17年
9月　福井県議会議長、平成20年 小浜市長選に立候補（無
投票にて初当選）、令和2年7月 小浜市長選4期目の当選を
果たす。
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３年ぶりの後援会事業

市長の部屋 http://www1.city.obama.fukui.jp/
【https://www.facebook.com/obamasityou】小浜市公式HP内の「市長の部屋」や公式facebook･

twitterへのバナーリンク先で小浜市と市長にに関す
る話題や仕事ぶりをお知らせしています。

R3.8.8
若狭おばまオープン
ビーチバレーボール大会

R3.8.8 
万灯祭

R3.8.13
ウエイトリフティング閉会式

R3.9.4
若狭おばま環境美化デー

R3.9.21
史跡後瀬山城跡発掘現場見学

R3.9.24
村上めぐみビーチバレーボール選手報告会

R3.9.29
小浜市交通死亡３年間ゼロに賛辞受ける

R3.10.16
新幹線図画コンクール表彰式

R3.10.28
第 3回福井県災害対策本部会議
（TV会議）

R3.9.28
ハンセン病交流30周年記念式典
（若狭東高校）

R3.10.29
福井県原子力総合防災訓練

R3.11.6 2.4
タイアップイベント

R3.11.7
松永地区ふるさとまつり

R3.11.16
敦賀舞鶴間道路整備促進期成同盟会　要望
（渡辺前国交副大臣）

R3.11.19
「食のまちづくり」を考える
シンポジウム

R3.10.01
赤い羽根共同募金街頭募金活動

R3.11.3
市制施行70周年 記念式典

R3.12.11
杉田玄白賞表彰式

R3.12.13
小浜の未来を担う総合教育事業

R3.12.16
市長サンタ

R4.1.5
県漁連初競り

R4.1.7
新型コロナウイルス感染症対策本部会議

R4.1.26
舞若道機能強化要望

R4.2.9
北陸新幹線早期開業中央要請
（斉藤国土交通大臣）

R4.3.19
学生が考えるまちづくりコンテスト

R4.3.25
棚田遺産認定書授与式

R4.4.19
SDGs包括連携協定締結式

R4.4.27
若狭総合公園リニューアル

R4.5.08
鯖街道体験ウオーキング

R4.5.15
北陸新幹線建設促進同盟会総会

R4.06.18
北陸新幹線小浜京都ルート
建設促進同盟会理事会・総会

R4.06.28
西日本JRバス本社要望

R4.07.05
小浜市ものづくり就職奨励金授与式

R4.07.26
北陸新幹線小浜・京都ルート
建設促進同盟会中央要請
（斉藤国交大臣）

R4.4.14
JR小浜線沿線観光活性化に
関する連携協定締結式

R4.05.31
新幹線小浜市民協議会中央要請
（中山前国交副大臣）

R4.07.27
連合嶺南地協と語る会

松田邦典駐ウクライナ大使（福井県出身）と
リモートで対談

ウクライナへの支援物資（サバ缶）を積み込む

晃志会総会
会長挨拶

年賀会
会場入口で杉本知事をお出迎え

年賀会
杉本知事の祝辞

年賀会
高木衆議院議員の祝辞


